



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 26.09.2023

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Schulkonferenz

Am Donnerstag, dem 14.09.2023, hat die erste Schulkonferenz des laufenden Schuljahres stattgefunden. Es wurde festgelegt, dass der bereits beschlossene Sponsored Walk zur Finanzierung des geplanten Zirkusprojektes am Freitag nach den Herbstferien stattfindet. Einen Elternbrief mit genaueren Informationen dazu erhalten Sie in Kürze. Zu weiteren geplanten Aktionen erhalten Sie ebenfalls rechtzeitig genauere Informationen. Die Schulkonferenz hat folgenden Beschluss erneuert: Smartwatches und Handys der Kinder müssen ausgeschaltet oder im Flugmodus sein und sich bis zum Ende der Unterrichts- bzw. Betreuungszeit in der Schultasche befinden. Dieser Beschluss wurde einstimmig getroffen.

Tag der offenen Tür

Am Freitag, dem 08.09.2023, hat unser Tag der Offenen Tür stattgefunden. Viele Familien nutzten die Gelegenheit, das Schulgelände und die Klassen kennenzulernen und sich so einen kleinen Einblick in unser Schulleben zu verschaffen. Vielen Dank an Frau Klasen und an Frau Hampel, die uns als Elternvertreterinnen unterstützt haben. Ich danke auch Emil, Lotta, Benjamin und Binthuja aus dem Schüler*innenparlament für die tolle Betreuung und Information der zukünftigen Schulkinder.

Weltkindertag

Wie Sie von Ihren Kindern bestimmt bereits gehört haben und auch der Homepage entnehmen konnten, wurden alle Schülerinnen und Schüler am vergangenen Mittwoch, dem Weltkindertag, mit einem Eiswagen auf dem Schulhof überrascht. Vielen Dank an den Förderverein für diese tolle Überraschung! Alle Kinder haben sich sehr über das Eis gefreut.

Schreibwettbewerb der Stadtbibliothek

Einige Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen haben mit einem Aufsatz zum Thema „Mein schönstes Erlebnis in Neuss“ am Schreibwettbewerb der Stadtbücherei Neuss teilgenommen. Herzliche Glückwünsche für einen tollen Preis im Rahmen dieser Aktion gehen an Friederike, Theo, Lotta, Adelia und Cecilia.

200 Jahre Schützenjubiläum

Am vergangenen Sonntag durften noch einmal einige Leoschulkinder anlässlich des Festaktes der Schützen unsere Schule und die tollen gebastelten Uniformen präsentieren. Der Festakt fand im Zeughaus statt, und sogar unser Ministerpräsident Herr Wüst wechselte ein paar Worte mit den Kindern. Mit dabei sein durften Leoschulkinder, die bereits an der Kinderparade anlässlich des Schützenjubiläums teilgenommen haben. Liebe Kinder, ihr habt unsere Schule toll vertreten. Vielen Dank auch an die Eltern, die diese Aktion möglich gemacht haben.

Pädagogischer Tag

Ich möchte an den pädagogischen Tag zum Thema „Digitalisierung“ unmittelbar nach den Herbstferien am Montag, dem 16.10.2023, erinnern. An diesem Tag findet kein Unterricht statt, und auch die OGS ist geschlossen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien bereits jetzt angenehme Herbstferien!

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)